Honduras aumenta su poder ante Nicaragua

Tegucigalpa, Mayo 15 (UPI). Honduras, sin precisar si ha aceptado la propuesta de Nicaragua consistente en el desarme y desalojo de los rebeldes antisandinistas, anunció hoy que sus fuerzas armadas aumentaron su

MCE pide doble ayuda para C.A.

Bruselas, Mayo 15 (AP). El Mercado Común Euro-peo propuso hoy duplicar la asistencia para obras de desarrolló que otorga a América Central y ofrecer condiciones de comercio más favorables.

Un anuncio, que no mencionó la cantidad de fondos, dijo que se urgió a que se inicien negociaciones sobre un amplio acuerdo económico con Costa Rica, El Salvador, Guatemala, Honduras y Nicaragua y Panamá

Propuso la negociación de un acuerdo de cooperación de cinco años que da-ría a las naciones centroamericanas condiciones más favorables en las exportaciones al Mercado Co-

-Pasa a la página 53-

Investigan plagio de religiosas de E.U.A.

Managua, Mayo 15 (AP). La embajada de Estados Unidos investiga el supuesto secuestro de cuatro religiosas norteamericanas, ocurrido aparentemente en un lugar conocido como La Ensenada en la parte no-roeste del Lago de Managua, dijo hoy el cónsul Robert Fretz.

"Nos han llamado de diferentes partes de Estados Unidos pidiéndonos infor-mes al respecto, y hemos destacado al vice cónsul para que verifique en el lugar de los hechos si la noti-cia es cierta o no", dijo Fretz a la AP en una comunicación telefónica. Agregó que según los in-

formes recibidos, las cuatro misioneras habrían sido secuestradas a la altura de la población de La Paz, a 45 kilómetros de Managua.

-Pasa a la página 53-

El Ministro de la Presidencia, Ubodoro Arriaga, en una improvisada rueda de prensa, fue el portavoz de la primera reacción del gobierno hondureño sobre la iniciativa de Managua para disminuir la tensión, recrudecida a raíz de un combate entre soldados de Nicaragua y

rebeldes de Fuerza Democrática Nicaraguense. La supuesta incursión a territorio hondureño del Ejér-cito Popular Sandinista se habría registrado el 5 de Mayo por el departamento de El Paraíso, cerca de la localidad de El Arenal, 100 kilómetros al sureste de Tegucigalpa, con saldo de unos 30 muertos.

Otro enfrentamiento

El Jueves anterior, en otro enfrentamiento en la zona -Pasa a la página 58-



A FESTIVAL. Cannes, Francia, Mayo 15 (AP). El actor de cine de los E.U.A., Clint Eastwood, conduce la embarcación que lo lleva a Cannes, para participar en el famoso Festival de Cine, que se efectúa aquí todos los años. Esatwood participa en el Festival, como director y estre-

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PAISANA LO SALUDA. Luxemburgo, Mayo 15 (AP). La niña Cynthia, de 4 años, de la misma nacionalidad (polaca) del Papa Juan Pablo II, lo saluda en su idioma natal, hoy a la salida de la Catedral de Luxemburgo. El Pontifice bromeó con ella también en polaco, atrás la madre de la niña, quien es de Luxemburgo.

CIA informaría de nuevo a "contras

Washington, Mayo 15 (AP). La Agencia Central de Inteligencia (CIA) po-dría volver a suplir infor-mación de inteligencia a los rebeldes que combaten contra el gobierno nicaragüense, según dispone un proyecto aprobado por el Comité de Inteligencia de la Cámara de Representantes, dijeron fuentes legisla-

Sin embargo, el proyecto no ha levantado la prohibición impuesta sobre asistencia militar a los rebeldes -restricción que el presidente Ronald Reagan desea sea cancelada.

El Comité, al aprobar ayer el proyecto de asignación de fondos para proyectos de inteligencia para 1986, accedió a permitir que la CIA advierta a los rebeldes cuando la agencia de esplonaje se entere de posibles ataques por las fuerzas militares nicara-güenses, dijeron fuentes que pidleron no se les iden-

Sin fecha para cumbre Reagan y Gorbachev

Viena, Mayo 15 (AP). El Secretario de Estado norte-americano George P. Shultz dijo hoy, tras sostener con-versaciones con el canciller soviético Andrei Gromyko, que no se ha establecido ni la fecha ni el lugar para una

cumbre entre ambas superpotencias.
Shultz, que emprendió el viaje de regreso a Washington, declinó responder a preguntas de la prensa sobre si la propuesta cumbre entre los gobernantes de Washington. ton y Moscú había sido tema de las seis horas de conver-sación sostenidas ayer con Gromyko en la embajada

Previamente, empero, Shultz había dicho a la televisión austriaca que "no hemos logrado ponernos de acuerdo sobre dónde o cuándo se realizaría esa reunión".

Obviamente interesadas

Dijo que ambas partes estaban obviamente interesadas en un intercambio de opiniones entre el presidente norteamericano Ronald Reagan y el dirigente ruso Mi-khall S. Gorbachev, pero agregó que "no tenemos nada

que añadir a lo que ya se

Reagan ha invitado a Gorbachev a Washington, pero los soviéticos están al parecer más interesados en sostener la reunión en Nueva York, en el marco de la próxima Asamblea General de las Naciones Unidas que se inaugura en Septiembre.

Antes de salir, Shultz sostuvo una conversación de diez minutos con su co-

-Pasa a la página 21-

Presidentes de Honduras y E.U. sesionarán martes

Washington, Mayo 15 (AP). El presidente de Honduras Roberto Suazo Córdova se entrevistará en la Casa Blanca con su colega norteamericano Ronald Reagan el próximo Martes en una visita oficial de tra-bajo a Estados Unidos, se Plagian en Beirut funcionario ONI

Beirut, Mayo 15 (AP). Individuos fuertemente armados secuestraron hoy al funcionario irlandés Aidan Walsh, subdirector de una agencia de ayuda de las Naciones Unidas, cuando se dirigía a su trabajo en el sector musulmán de Beirut Occidental.

La policía dijo que por lo menos nueve personas fue-ron muertas y 22 resulta-ron heridas en combates librados con fuego de arti-llería, ametralladoras y

cohetes, a lo largo de la lla-mada "línea verde" que divide a la capital liba-

nesa.
Fue el decimoctavo día consecutivo de choques a lo largo de la línea que separa al sector cristiano oriental del barrio musulmán occidental.

Por lo menos 103 perso-nas murieron y 524 resulta-ron heridas, según los cómputos policiales, desde el

-Pasa a la página 54-

Simulan ataques a embajadas EU

Washington, Mayo 15 (AP). El gobierno del pre-sidente Ronald Reagan está realizando ataques terroristas simulados contra las embajadas norteamericanas más vulnerables, a fin de probar su capacidad para enfrentar crisis futuras, reveló hoy un funcio-nario del Departamento de Estado.

Robert B. Oakley, direc-tor de la oficina anti-terrorista del Departamento, di-jo que el programa es similar en teoria a ejerci-

prueba la capacidad de las fuerzas norteamericanas para reaccionar en casos

de emergencia.
"un equipo visitante simula un secuestro, un atentado dinamitero o un asalto contra la embajaasaito contra la embaja-da", dijo Oakley en decla-raciones que leyó durante una audiencia en el Sena-do. "Este programa, que comenzó en 1983, probará la capacidad de unas dos

-Pasa a la página 21-



INDEPENDENCIA. Viena, Austria, Ma-yo 15 (Reuters). Lideres de 5 grandes naciones ven distintos aspectos de esta capital, durante la celebración, hoy, de los 30 años de independencia de Austria.

De izquierda a derecha: George Shultz, Secretario de Estado de E.U.A.; y ministros de Relaciones Exteriores, de Rusia, Andrei Gromyko; Geoffrey Howe, de In-glaterra; Fred Sinowatz, de Austria, y Roland Dumas, de Francia.

anunció hoy.